

# Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau

## Vortrag über Mutter Teresa von Robert Richter



Am Freitag, den 14.10.2022 fand seit langer Coronapause wieder ein Vortragsabend der Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau statt.

Robert Richter aus Waldkappel referierte in bekannter anschaulicher und lebendiger Weise über das Leben und Wirken der Ordensgründerin der Missionarinnen der Nächstenliebe Mutter Teresa von Kalkutta.

Im Kirchenkeller fanden sich zehn Interessierte Gemeindemitglieder zusammen, welche auch nach dem Vortrag noch in anregenden Gesprächen zusammen fanden und sich austauschten.

Das Bedürfnis nach gemeinsamen Austausch nach so langer Zeit der Pause war recht spürbar.

Andreas Chwala, Vorstandsmitglied der Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau, bedankte sich bei Robert Richter für seinen sehr interessanten Vortrag.

Susanne Hesse